

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

西区の皆様方におかれましては、輝かしい新年を迎えられ、ますますご清祥のことと心からお慶び申し上げます。

また、昨年中、警察活動全般にわたり、深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年における県下の治安情勢を見てみますと、交通事故による死亡者数及び刑法犯の認知件数が増加し、西区におきましても、同様の状況にあります。

こうした現状を踏まえ、西警察署では、事故多発箇所を中心に、交通事故に直結する速度違反や歩行者妨害などの交通取締りを強化し、一件でも交通事故の発生を未然に防止できるように、継続した活動を行ってまいります。

また、ニセ電話詐欺につきましては、昨年は、被害額を大幅に減少させたものの、依然として被害は発生し、当署としても、「ニセ電話詐欺ゼロ作戦」と称し、拳署一体となり、あらゆる活動を通じた抑止活動に加え、病院等の医療関連施設や自治協議会等の協力を得て広報啓発活動を強化しております。

最後になりますが、私の警察官人生も残り3ヵ月となった今、警察官としての職責を果たし、有終の美を飾るべく、住民の皆様が安全で安心して暮らすことができる地域を目指し、署員一丸となって西区の治安維持に全力で取り組んで参ります。

本年も引き続き、皆様の各種警察活動に対するご理解、ご協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。

令和6年1月吉日

西警察署長 佐伯 光一

